

## 園児らもサツ マ掘りを体験

シルバー人材セン  
ターが収穫に招き

公益社団法人沼津  
市シルバー人材セン  
ター（廣瀬勝繁理事  
長）は、会員による  
ボランティア活動の一  
環としてサツマイモの収穫を2日、西  
椎路の畑で行い、社

人駿河厚生会が運営する大岡の丘の上保育園の園児が収穫体験した。

6年前 同センターでは

から、会員が所有する約400平方㍍の休耕地を活用して野菜作りを行うボランティア活動に取り組み、5月中旬に苗挿しをして、収穫時期



シルバー人材センター会員が育てたサツマイモを収穫する園児達＝西椎路の畑で

## 園児とサツマイモ収穫

沼津市シルバー人材センター

セントラはこのほど、  
丘の上保育園（同市大  
岡）の園児と一緒にサ  
ツマイモの収穫を行つ  
た。市西椎路の畑で行つ

た。昨年は不作だ  
を迎えた。収穫には会員16人  
が参加し、園児達が到着する前にツルを  
切り取り、機械で細切れにして畑に撒いた。「昨年は不作だ  
が良く、約400キロ  
から500キロは取れ  
そう」だと言い、園児達が体験する畠を  
残して収穫した。

サツマイモはセンタ  
ーの会員が遊休耕作地  
約400平方㍍を借り  
て栽培している。秋晴  
れの下、会員16人と年  
長園児16人が芋掘り  
に励んだ。園児は会員



サツマイモの収穫に挑戦する園児＝沼津市西椎路

のアドバイスを受け、  
丁寧に芋を掘り出し

が持ち帰ったほか、市  
内の社会福祉法人など  
に寄贈する予定。

た。

つたが、今年は生育  
が良くなかった。園児達は畠に並んで土を掘り返し、立派に育ったサツマイモを手に記念撮影。土の中からネズミも飛び出し、園児達は大騒ぎしながらイモ掘りを楽しんだ。

一方、収穫体験には園児16人が参加し、廣瀬理事長が一生懸命育てたサツマイモを掘って楽しみ、「おじさん達が一生懸命育てたサツマイモを食べてほしい」といさつ。

サツマイモはベニハルカとシルクスイートの2種類で、参加したボランティアで分けるほか、同センター会員が駿河厚生会が運営する高齢者施設で働く関係か

ら同法人のほか、社会福祉法人輝望会、市社会福祉協議会にも一部を寄贈する予定。

一方、収穫体験に

同センターでは、農業関係の仕事としてミカンの収穫等にて会員を派遣しているが、米農家からも会員の派遣を求める声があり、今後、休耕田を利用した稲作にも取り組み、米農家への会員の派遣等について検討していく考え。